

Résolu: Que l'étude de cette question soit remise à la prochaine séance et que le Secrétaire reçoive instruction de soumettre alors devant la Commission les requêtes, plan et autres documents en rapport avec ladite demande de M. Saint-Amant.

Adjournement.

J.-E. GAUTHIER,
Secrétaire.

COMMISSION D'HYGIENE ET DE STATISTIQUES

Compte rendu de l'assemblée du 16 septembre

Sont présents: MM. les échevins Dagenais, président, Marin, Prud'homme, O'Connell, L'Espérance et N. Lapointe.

1.—Les procès-verbaux des deux dernières assemblées sont lus.

2.—M. le Président déclare qu'il s'est abouché avec la Compagnie "Wm. Rutherford & Sons Ltd." qui offre un emplacement pour y construire un bain public, à l'angle des rues Notre-Dame et Lévis, au prix de \$9,900; que cette maison est prête à céder cette propriété pour \$9,000, mais qu'il l'a informée qu'il suggérerait à la Commission de lui offrir \$8,500.

Après discussion, il est

Résolu: D'offrir à la Compagnie "Rutherford & Sons Ltd." un montant de \$8,500 pour ledit emplacement, sujet à l'approbation du Conseil.

3.—Soumise une lettre des autorités de l'hôpital Saint-Luc, offrant de traiter gratuitement, non-seulement les dents cariées des élèves qui fréquentent les écoles publiques, mais aussi les maladies du nez, de la gorge et des yeux, offrant même de fournir à ces derniers, des lunettes, s'ils en ont besoin.

Résolu: Que ladite lettre soit reçue.

4.—*Résolu:* Que le Surintendant Janin, du service de l'Aqueduc, soit prié d'informer cette Commission à temps pour la prochaine assemblée, où en sont les experts nommés pour étudier la question de convertir la rivière St-Pierre en un égout principal.

5.—M. l'échevin L'Espérance ayant fait remarquer qu'une erreur avait été commise au sujet de l'étendue de l'emplacement du quartier St-Denis, offert par M. le curé Bourassa pour y construire un bain public, les dimensions de cette propriété étant de 75 pieds par 100 au lieu de 100 pieds par 100, il est

Résolu: Que M. le curé Bourassa et M. Houlé, son agent, soient priés de se présenter devant cette Commission à sa prochaine assemblée, et de soumettre un croquis basé sur le plan du cadastre de la localité indiquant exactement les dimensions réelles de la propriété en question.

6.—*Résolu:* De donner des commandes aux maisons suivantes pour la fourniture de charbon "stove" au bain Lévesque: Evans Bros. Ltd., 25 tonnes; Jos. Elie, 25 tonnes; E. Lemire, 25 tonnes et W. Lamarre & Cie., 25 tonnes.

7.—Soumise une option, bonne jusqu'au 20 du courant, de M. Louis Deneau offrant un emplacement pour y construire un bain public pour la partie Ouest, situé sur les rues St-Jacques et St-Antoine, d'une étendue de 13,500 pieds à 60 cents le pied.

8.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant, suivant le rapport du Surintendant de la Police Sanitaire de construire un égout dans la rue St-Martin, depuis la rue Dorchester jusqu'à un point au Nord de la voie du Pacifique Canadien, dans l'intérêt de la santé publique, et suivant les dispositions de l'article 544 de 62 Victoria, chap. 58.

9.—*Résolu:* De donner instruction au Médecin Officier de Santé de faire construire une boîte à charbon au bain Lévesque.

10.—MM. Asselin et Perron, architectes, se présentent devant la Commission et soumettent les plans des bains publics des quartiers Papineau et St-Denis.

Après discussion, il est

Resolved: That consideration of said request be deferred until next meeting, and that the secretary be instructed to submit then and there to the Committee, the petitions, plans and other documents in connection with Mr. Saint-Amant's request.

Adjourned.

J. E. GAUTHIER,
Secretary.

HYGIENE AND STATISTICS COMMITTEE

Report of meeting held the 16th of September.

Present: Ald. Dagenais, chairman, Marin, Prud'homme, O'Connell, L'Espérance and N. Lapointe.

1.—The minutes of the two preceding meetings were read.

2.—The chairman stated that he had communicated with the Wm. Rutherford & Sons Co. Ltd., who offered a site for a public bath at the corner of Notre-Dame and Lévis streets, for the price of \$9,900; that the firm was willing to give the property for \$9,000, but he had informed them that he would suggest to the Committee to offer them \$8,500.

After discussion, it was

Resolved: That the Rutherford & Sons Co. Ltd., be offered the sum of \$8,500 for the said site subject to the approval of the City Council.

3.—Submitted a letter from St. Luke's hospital consenting to treat, free of charge, not only the pupils of the public schools suffering from decayed teeth, but also those suffering from nose and throat troubles, and to treat those suffering from eye troubles and supply spectacles in cases in which they are needed.

Resolved: That the said letter be received.

4.—*Resolved:* That Superintendent Janin of the Water Department be asked to inform this Committee in time for next meeting what progress has been made by the experts with respect to the question of the conversion of the river St. Pierre into a main sewer.

5.—It having been pointed out by Ald. L'Espérance that a mistake had been made respecting the area of the site in St. Denis ward, offered for a public bath by the Rev. Curé Bourassa, the size of the property being 75 feet by 100 in place of 100 feet by 100 feet, it was

Resolved: That Rev. Curé Bourassa and Mr. Houlé, his agent, be asked to appear before the next meeting of this Committee and submit a draft of plan based upon the cadastral plan of the locality showing exactly what the area of the property really is.

6.—*Resolved:* That orders be given to the following firms for the supply of coal to the Lévesque bath: Evans Bros. Ltd., 25 tons; Jos. Elie 25 tons; E. Lemire 25 tons and W. Lamarre & Cie., 25 tons.

7.—Submitted option, good until 20th instant from Mr. Louis Deneau for a site for the West End public bath, on St. James and St. Antoine streets, area 13,500 feet at 60 cts per foot.

8.—*Resolved:* That a report be made to Council in view of the report of the Superintendent of the Sanitary Police, recommending the laying of a sewer in St. Martin street, from Dorchester street to a certain point north of the Canadian Pacific Railway track, in the interest of public health and in accordance with the provisions of article 544 of 62 Victoria, chap. 58.

9.—*Resolved:* That the Medical Health Officer be instructed to have a coal box constructed at the Lévesque bath.

10.—Messrs. Asselin and Perron, architects, appeared before the meeting and submitted plans for the Papineau and St. Denis wards public baths.

After discussion, it was